

BfH – Bürger für Heiligenhafen
- Die Fraktion -

Heiligenhafen, den 08. April 2021

Frau Bürgervorsteherin Petra Kowoll,
zur Beratung und Beschlussfassung in der Stadtvertretung,

Frau Stadtvertreterin Monika Rübenkamp,
zur Beratung im Stadtentwicklungsausschuss

Sichere Verkehrsführung an der Kreuzung Bergstraße / Höhenweg

Die Kreuzung an der Bergstraße bei Edeka und Aldi ist seit Jahren ein gefährlicher Brennpunkt im Heiligenhafener Straßenverkehr. Hier hat es immer wieder Unfälle gegeben, Anfang April zuletzt einen schwereren. Auch von der Bevölkerung wurde die Stadt schon mehrfach gebeten, hier eine sichere Lösung für alle Verkehrsteilnehmer herbeizuführen.

In der Vergangenheit hat es diverse Ortstermine und Verkehrsuntersuchungen gegeben, jedoch ist bislang keine Lösung erarbeitet worden.

Aussagen anderer Stellen, „...es passiere kaum etwas...“ oder „...die Verkehrssituation sei noch im Bereich des Normalen...“ sind nach den letzten Ereignissen nicht mehr akzeptabel.

Die Verwaltung wird gebeten zum nächsten Stadtentwicklungsausschuss, das Thema aufzubereiten und verschiedene Lösungen mit Kostenschätzungen vorzulegen.

Udo Ertmer



Heiligenhafen, den 08.04.2021